

Resumen de las actividades realizadas a lo largo del curso 2016-2017

Durante el primer trimestre, los alumnos/as de 4º de ESO, estuvieron preparándose para exponer, en los últimos días, un powerpoint sobre las tendencias artísticas del siglo XIX; se dividieron en grupos de 5 y expusieron con textos y diapositivas: una introducción del período artístico, con el encuadre histórico y un análisis de los principales autores, con sus obras más representativas. Fueron sus propios compañeros quienes valoraron su trabajo, a ello, le añadí mi calificación.

En el segundo trimestre, los alumnos/as de 2º de ESO, hicieron lo mismo, pero con otro tema: arte musulmán en España, trabajaron: la Alhambra, el Generalife, Medina Azahara, la alcazaba de Málaga, la Giralda de Sevilla. Los trabajos contenían una introducción histórica del período y el análisis del monumento, junto con las imágenes. La forma de calificar fue la misma que con los alumnos de 4º de ESO.

En 2º de PMAR se han elaborado trabajos sobre los monumentos romanos de la Bética y una guía turística de Doña Mencía.

Como jefa del Departamento de Actividades Complementarias y Extraescolares, he compartido y colaborado con todas las actividades que ha llevado a cabo mis compañeros de los distintos departamentos.



M.^a Soledad Granados Molina